

平成30年度天皇誕生日レセプション(在アルメニア大使館) (於: マリオット・ホテル)

12月4日、エレバン市内マリオット・ホテルにおいて平成30年度天皇誕生日レセプションが開催されました。

この日朝にはサルキシャン大統領夫妻が初めて日本大使館を訪問され、山田大使他館員・現地職員に祝意を伝達されました。

夕刻のレセプションでは山田大使による両国国家吹奏・アルメニア語での挨拶に続き、主賓のアヴィニャン副首相より祝辞を頂きました。他にもグリゴリャン自然保護大臣はじめ多数のアルメニア政府・地方自治体リーダーの方々、ビジネス・アルメニア正教会・文化・スポーツ関係者等、約430人の方々が来訪され、和食や日本産のお酒を楽しんで頂きました。

一同盛会のうちに天皇陛下御在位30年を祝賀し、今後益々の御健康と日・アルメニア両国関係の一層の発展をお祈りする催しが実現しました。



サルキシャン大統領夫妻の日本大使館来訪



日・アルメニア国家演奏



山田大使の挨拶(アルメニア語)



アヴィニャン副首相の祝辞



日本酒での乾杯



アヴィニャン副首相との懇談



グリゴリヤン自然保護大臣との懇談



会場の様子1



会場の様子2



内田公邸料理人による 和食の提供



各国武官団



両陛下のお写真, 画像・動画